La punta y el iceberg. Se vale opinar. Martha Galindo.

Octubre 20, 2021.

¿PROPOSITOS NEOLIBERALES?

"Todo tiene su tiempo para ser creído" (J. Marías). Cual encantador de serpientes al son de que: "no hay evidencia científica" y sin tocar su instrumento (pungi), López Gatell, hipnotizó a muchos convenciéndolos de que NO era necesario usar cubrebocas ante la pandemia. Supongo que no reconoce muchas muertes que pudieron haberse evitado si hubiera antepuesto su compromiso médico y moral por encima de su soberbia y la sumisión a su jefe. El pseudocientífico que dejó pasar su tiempo y la oportunidad de servir a sus compatriotas afirma que este pedacito de material protector es el instrumento de las personas y grupos sociales egoístas para culpar a los demás. No hay manera de ayudarlo cuando dice tantas tonterías y además no identifica que para amar a los demás, uno debe amarse primero y eso no es sinónimo de egoísmo sino solamente de sentido común. Pienso que la adulación que le manifiesta AMLO colma todas sus ambiciones terrenales y a él, eso le basta y satisface.

¿O será que, como muchos otros, acepta que las decisiones sobre cualquier materia que no hayan emanado del palacio o hayan salido de la boca presidencial se deben tachar, como lo dictamina el líder máximo, de neoliberales y de paso desacreditar e incluso insultar a quién ose expresarlas? Sospecho que, para no ser etiquetado como tal, o con el mote de corrupto, traidor, vendepatrias, o el calificativo del día, hay que familiarizarnos con la violencia y negar que está desatada en casi todo el País y hay que seguir dando abrazos, pese a que, ante ciertos grupos no favoritos del régimen, se haya utilizado y también negado el empleo de la intimidación y las balas. También hay que decir que el INSABI es un éxito, que no faltan medicinas ni atención para ningún sector de la población, aunque el IMSS hava decidido romper por ineficiente, con el esquema de compras consolidadas de la supuesta institución primermundista de salud pública que se creó para exterminar al Seguro Popular. Hay que afirmar que la sociedad civil organizada es una lacra y debe aniquilarse pues sólo procura intereses malsanos, ya que el gobierno y nadie más, tiene la exclusividad para gestionar el bienestar de la sociedad y atender sus necesidades. Hay que repudiar cualquier anhelo de mejorar la condición educativa, social o económica de las personas o sus familias, pues la aspiración a una mejor calidad de vida es deshonesta y solamente se persigue con el propósito de robar. Me rehúso a aceptar sin chistar estos y otros ejemplos de estrechez de miras, de ocurrencias o universo paralelo que quieren vendernos so pretexto de ser excluidos del concepto de mexicanos honestos y trabajadores e intentan diseñarnos a imagen y semejanza de quién no ha logrado ni remotamente terminar con la corrupción ni la impunidad y sí por el contrario ha sido muy efectivo en confrontarnos y manipularnos. No tengo compromiso con el gobernante en turno. Terminó mi tiempo para creer en muchas cosas y entre ellas, en los supuestos "lujos o propósitos neoliberales" que inventa el señor del palacio.